

Содержание

ТЕОРИЯ ПРАВА

<i>Бернд Рюттерс. Какими канонами толкования права должен быть связан правоприменитель?</i>	5
---	---

КОНСТИТУЦИОННОЕ ПРАВО

<i>Клеандров М.И. Институт особого мнения судьи: каковы его значение и основные функции?</i>	14
<i>Хуснутдинов Ф.Г. Поэтапное развитие «электронного правосудия» как средства защиты конституционных прав граждан</i>	25

ГРАЖДАНСКОЕ ПРАВО

<i>Акманов С.С. Обеспечение сбалансированности публично-правовых и частноправовых интересов сторон в агростраховых отношениях с государственной поддержкой: теория и судебная практика</i>	30
--	----

ОПТИМИЗАЦИЯ СУДЕБНОЙ ДЕЯТЕЛЬНОСТИ

<i>Пацаяц М.Ш. К вопросу об обеспечении доступности в кассационной инстанции в гражданском процессе как основе справедливого судебного разбирательства</i>	42
--	----

СУДЕБНАЯ СИСТЕМА РОССИИ

<i>Абдрасудов Е.Б., Петухов Н.А., Рябцева Е.В. Формирование антикоррупционного правосознания при обучении судей: сравнительно-правовое исследование России и Казахстана</i>	54
---	----

СУДЕБНОЕ ДЕЛОПРОИЗВОДСТВО

<i>Долженко А.Н. Электронный документооборот – платформа эффективной судебной деятельности</i>	65
--	----

УГОЛОВНОЕ ПРАВО

<i>Антонов Ю.И. Об учете умысла при продолжаемой краже с использованием банковских пластиковых карт</i>	76
---	----

УГОЛОВНЫЙ ПРОЦЕСС

<i>Качалов В.И. О процессуальных гарантиях прав обвиняемого в уголовном судопроизводстве</i>	86
--	----

ЭКОЛОГИЧЕСКОЕ ПРАВО

<i>Вершило Н.Д. Правовые проблемы получения полной и достоверной информации о состоянии лесов в России</i>	94
--	----

Светлой памяти Надежды Георгиевны Салищевой

АДМИНИСТРАТИВНОЕ СУДОПРОИЗВОДСТВО

<i>Штатина М.А., Звягинцев С.Е. Предмет административного судопроизводства</i>	101
--	-----

Content

THEORY OF LAW

<i>Bernd Rutters. What Canons of Interpretation of Law are Binding for Law Enforcement?</i>	5
---	---

CONSTITUTIONAL LAW

<i>M.I. Kleandrov. The Institute of Dissenting Opinion of a Judge: What are its Value and Main Functions?</i>	14
<i>F.G. Khusnutdinov. Step-by-step Development of «Electronic Justice» as a Means of Protecting the Constitutional Rights of Citizens</i>	25

CIVIL LAW

<i>S.S. Akmanov. Court's Practice to Ensure the Balance of Public and Private Legal Interests of the Parties in Agro-insurance Relations With State Support</i>	31
---	----

JUDICIAL ACTIVITY OPTIMISATION

<i>M.Ch. Patsatsia. On the Issue of Accessibility in the Cassation Instance in Civil Proceedings as the Basis of a Fair Trial</i>	42
---	----

JUDICIAL SISTEM OF RUSSIA

<i>E.B. Abdrasudov, N.A. Petuhov, E.V. Ryabtseva. Formations of Anti-Corruption Justice in the Training of Judges: a Comparative Legal Study of Russia and Kazakhstan</i>	54
---	----

COURT RECORDS

<i>A.N. Dolzhenko. Electronic Document Circulation – Platform Effective Judicial Activities</i>	65
---	----

CRIMINAL LAW

<i>Y.I. Antonov. The Intent in Continuing Theft Using Bank Plastic Cards</i>	76
--	----

CRIMINAL PROCEEDINGS

<i>V.I. Kachalov. On Procedural Quarantees of the Rights of the Accused in Criminal Proceedings</i>	86
---	----

ENVIRONMENTAL LAW

<i>N.D. Vershilo. Legal Problems of Obtaining Full and Reliable Information About a Condition of the Woods in Russia</i>	94
--	----

In Memory of Nadezhda G. Salishcheva

ADMINISTRATIVE JUDICIAL PROCEEDINGS

<i>M.A. Shtatina, S.E. Zvyagintsev. Subject of Administrative Judicial Proceedings</i>	101
--	-----